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 Eilmeldung 
Die neuesten Infos  
 
Aufgabenverteilung im 
Vorstand: 
 
Das organisatorische 
verwaltungstechnische 
machen Bert + Volker. 
 
Volker lässt sich auch von 
Manni in Sachen 
Buchhaltung anlernen. 
Rechnungsbelege bitte an 
Manni senden! 
 
Die sportlichen Macher im 
Verein sind Peter + Stefan. 
 
Website macht Bert. Sven 
ist „Mädchen für alles“ sei 
es Inventarkontrolle, 
Mitgliederwerbung etc. 
 
In den sozialen Medien wird 
Demnächst Ryan sein 
Bestes geben, damit wir da 
präsenter werden 
 
Der spezielle Dank für 
jahrelange Top-Arbeit gilt 
Manni, der zum 
Jahresbeginn aus dem 
Vorstand ausschied, sich 
aber noch um die 
Buchungen kümmert. 
 

Die Bulldogge muss demnächst wieder Zähne zeigen!  

Zeitung erscheint 
jetzt halbjährlich! 
-------------- VOLKER B.  



NWDV 
 
Die 1. Mannschaft konnte zu keiner 
Zeit den sportlichen Abgang von 
Felix verkraften, zudem etablierte 
Spieler Probleme hatten, ihre 
Vorjahresleistung zu wiederholen. 
Als dann auch noch Peter 
krankheitsbedingt und Andreas 
nicht mehr zur Verfügung standen, 
gab es zunächst auch personelle 
Engpässe, die zum Ende der Saison 
zumindest durch neue Mitglieder 
aufgefangen werden konnten. 
 
Durch den sportlichen Niedergang 
kam es zum Schluß auch zum 
(NWDV) Abgang von Florian, der 
tapfer bis zum Ende durch tolle 
sportliche Leistungen auffiel und 
auch für das Team durchhielt. 
 
Am Ende gab es einen 9. Platz.  
 
Der Neuanfang steht also bevor. 
 
 
 
Die 2. Mannschaft hatte anfangs 
sehr viel Lehrgeld bezahlt, kam zum 
Ende der Saison deutlich besser in 
die Spiele und zeigte dass sie 
teilweise konkurrenzfähig ist. 
 
Nach wie vor liegt der Fokus auf 
Spielpraxis! 
 
 
Stadtliga 
 
Hier konnten die drei Schwerter 
Mannschaften durchaus positiv 
in Erscheinung treten. 
Die 1. Mannschaft zeigte 
wiederholt, 
dass sie kurz davor ist, die 
Meisterschaft zu erringen.  
 
Die 2. Mannschaft etablierte sich 
direkt im Mittelfeld, während die 
3.Mannschaft auch hier den Fokus 
auf Spielpraxis legte. 
 
Nähere Infos zur Stadtliga kommen 
demnächst zum Jahreswechsel. 
 
 

 
 
Dank Familie 
Kohlepp/Gehde begrüßte 
der Dart Club im Mai sein 
46. Mitglied. 
Absoluter Rekord in der 
langen Vereinsgeschichte.  
 
Ob Abgänge im Sommer 
anstehen, bleibt 
abzuwarten. 
 
Die Nutzung der 
Räumlichkeiten selbst steht 
auf leicht wackeligen 
Füßen, da der neue 
Vermieter nicht gewillt ist, 
die extrem günstigen 
Mietzahlungen beizube-
halten. 
Verhandlungen stehen an, 
wurden im Vorstand 
abgeklärt. Dies Jahr werden 
wir zunächst 300 € und im 
nächsten Jahr 350 € zahlen. 
Langfristiges Ziel des 
Vermieters sind sicherlich 
400 €. 
 
Hier halten wir Euch auf dem 
Laufenden. 
 
Sollte alles 
zufriedenstellend geklärt 
werden, stehen in den 
Sommerferien 
Verschönerungsarbeiten an. 
Insbesonders Malerarbeiten 
im Treppenhaus und im 
vorderen Flur stehen an 1. 
Stelle. 
Der Spielbereich soll auch 
gemütlicher werden. 
 
Auch hier gibt es rechtzeitig 
Infos. 
 



Impressionen: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Top Leute in der 1. Mannschaft: 
Gerd Schön und Florian 
Kielmann 
 
Top Leute in der 2. Mannschaft: 
Joachim Schwarze und Marcel 
Wede 
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